

# Benjamin Engel nimmt mit Sieg vorläufig Abschied vom Leistungssport!

Unser „Schwabenblitz“ **Benjamin Engel** konnte beim Abstecher in seine Heimat beim 10.Plochinger Stadtlauf den Gesamtsieg über 10km erringen.

Zu Beginn der sechs Runden durch die Plochinger Altstadt führte eine Vierergruppe das 120 Teilnehmer starke Feld an. Nachdem die Gruppe zwischenzeitlich auf drei Läufer geschrumpft war, konnte sich Benni in der vorletzten Runde lösen. Den knappen Vorsprung gab er bis zum Ziel nicht mehr ab und gewann schließlich in 35:41min diesen Lauf.

Durch große berufliche Anforderungen und dem damit verbundenen Zeitmangel reifte in Benjamin schon vorher der Entschluß, mit dem Leistungssport kürzer zu treten bzw. erstmal längere Zeit wettkampfmäßig zu pausieren.

Da auch räumliche Veränderungen anstehen, werden wir Benni in absehbarer Zeit wohl nur noch selten im Siegerland antreffen.

Umso schöner, dass ihm zum Abschluß in Plochingen noch ein Sieg gelang.

Der TuS Deuz wünscht dem überaus sympathischen Benni jedenfalls alles Gute auf seinem weiteren beruflichen und privatem Weg und hofft, ihn mittel- oder langfristig doch wieder im Deuzer Trikot laufen zu sehen.

## Plochinger Stadtlauf

Geschrieben von: Dieter

Mittwoch, den 17. Juli 2013 um 21:48 Uhr

---

